
CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO
Estado do Rio Grande do Sul

SESSÃO ORDINÁRIA realizada no dia 26/03/2024
BOLETIM Nº 008/2024

E X P E D I E N T E
****************************************************************

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 20/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Altera a Lei Municipal nº 11.663, de 19
de dezembro de 2023, que aprovou o Calendário de Eventos do Município de
Lajeado para o exercício de 2024. -

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 21/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza a contratação temporária de
excepcional interesse público de 01 (um) Monitor de Creche. -

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 22/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza a contratação temporária de
excepcional interesse público de 01 (um) Agente Socioeducativo. -

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 23/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a realizar
despesa para custeio de transporte em favor da Associação Lajeado de Futsal -
ALAF e do Clube Esportivo Lajeadense. -

****************************************************************

Of. nº 155-04/2024 - Assunto: Resposta ao ofício 080/2024 da vereadora Ana
Rita. - Em atenção ao ofício 080/2024, a Secretaria da Educação (SED) informa
que, atualmente, 18 escolas da Rede Municipal contam com Salas de Recursos
Multifuncionais. Por outro lado, no Município não há “salas de autorregulação”
implantadas nas escolas, pois entende-se que a criança pode se autorregular em
diferentes espaços, considerando as especificidades de cada caso.

Of. nº 160-04/2024 - Assunto: Resposta ao ofício 047/2024 do vereador Carlos
Eduardo Ranzi. - Em resposta ao ofício acima referido, no que se refere aos
valores acrescidos ao contrato pela Cláusula Terceira do 1o Aditivo, a
Procuradoria-geral do Município esclarece que os mesmos foram reduzidos do
contrato pelo 5º Aditivo. Tal operação foi solicitada pela fiscalização do
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contrato com justificativa de que à época do acréscimo, havia forte oscilação
nos preços de mercado, os quais, dada a execução do cronograma, encontraram
estabilização, importando, então, na devida adequação do instrumento.

Of. n° 145-04/2024 - Assunto: Resposta ao ofício 100/2024 do vereador Lorival
Ewerling dos Santos Silveira, aos ofícios 102 e 103/2024 do vereador Carlos
Eduardo Ranzi, aos ofícios 104, 105, 106 e 107/2024 da vereadora Ana Rita,
aos ofícios 109, 110 € 112/2024 do vereador Marquinhos Schefer e aos ofícios
116, 117, 118 e 119/2024 do vereador Jones Barbosa da Silva. - Em atenção aos
ofícios acima referidos, a Administração Municipal agradece as indicações e
informa que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para
conhecimento e providências cabíveis.

Of. nº 150-04/2024 - Assunto: Resposta ao ofício 053/2024 do vereador Carlos
Eduardo Ranzi. - Em resposta ao ofício acima referido, a Secretaria de
Segurança Pública, por meio do Departamento de Trânsito, informa o número
de acidentes de trânsito ocorridos na Avenida Benjamin Constant, de 2020 até a
presente data: 2020 – 121 ocorrências; 2021 – 133 ocorrências; 2022 – 136
ocorrências; 2023 – 130 ocorrências; 2024 – 25 ocorrências.

Of. nº 143-04/2024 - Assunto: Resposta ao ofício 019/2024 do vereador
Marquinhos Schefer. - Em resposta ao ofício 019/2024, a Secretaria Municipal
do Desenvolvimento Social (SMDS) informa que foi republicado edital para
credenciamento de empresas do ramo da construção civil para elaboração de
projeto e construção de unidades habitacionais de interesse social, destinadas ao
público-alvo definido para o Programa Minha Casa Minha Vida, instituído pela
Lei Federal no 14.620/2023. Referido edital abrange duas modalidades de
construções, sendo unidades habitacionais no âmbito do Programa Minha casa
Minha Vida, modalidade institucional (Empreendimento Novo Horizonte) e
construção de unidades habitacionais no âmbito do Programa Minha Casa
Minha Vida, modalidade Calamidade (Empreendimento Vida Nova). Vale
ressaltar que o edital está disponibilizado para consulta pública através do Portal
da Transparência no link:
https://grp.lajeado.rs.gov.br/transparencia/portal/#/consultaLicitacao.

****************************************************************
EXPRESSO AZUL

Referente: Ofícios 063-04/2024 oriundo da Câmara de Vereadores de Lajeado -
Prezado Senhor: Ao cumprimentá-lo, na qualidade de concessionária do
transporte coletivo urbano de Lajeado, vem à presença de Vossa Senhoria dizer
e ao final requerer o que segue: A concessionária foi oficiada, conforme
documento anexo, com solicitação para reavaliar “as linhas de ônibus que
passam no bairro Campestre”. Informamos que, para que seja possível alteração
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de itinerários no referido bairro, será necessária a colocação de paradas de
ônibus, bem como ligação entre as ruas e loteamentos, o que deverá ser levado
em conta na análise. Assim, solicitamos a análise do pedido de modo a verificar
viabilidade do mesmo, bem como para que previamente sejam realizadas as
obras e providências necessárias, em caso de entender por viável, sendo que
ficamos a disposição para prestar esclarecimentos pertinentes.

AVAT

Ofício AVAT 06_2024 - Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara de
Vereadores de Lajeado, Lorival Ewerling dos Santos Silveira. - Senhor
Presidente, Após as duas enchentes que assolaram o Vale do Taquari, emergiram
novos novos desafios para as comunidades e as lideranças políticas locais. Tal
cenário torna especialmente importante a disputa eleitoral deste ano. Diante
disso, e buscando estimular a realização de um processo eleitoral qualificado, a
Associação dos Vereadores do Vale do Taquari (AVAT) e a Universidade do
Vale do Taquari (UNIVATES) decidiram promover o Seminário "Eleições 2024:
regras e tendências para a campanha municipal", no Auditório desta
Universidade, em 12.04.2024. O evento, cuja programação científica será
divulgada em breve, deverá reunir especialistas, candidatos, representantes
políticos, comunidade acadêmica, imprensa local, sociedade civil e demais
interessados na temática eleitoral. Acreditamos que a participação do Poder
Legislativo Municipal abrilhantará e qualificará esta iniciativa pioneira na
região. Assim, solicitamos o apoio institucional da Câmara ao evento e
convidamos Vossa Excelência para compor a mesa de autoridades. Por fim,
colocamo-nos desde já à disposição para os esclarecimentos que se fizerem
necessários. Confirmação pelo número (51) 998637-2907 até a data de
05/04/2024.

****************************************************************

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - CM Nº 16/2024 AUTORIA:
VEREADOR LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA -
Denomina de "Praça José de Souza", a praça localizada na Rua Delfino Costa,
no Bairro Conservas. -

****************************************************************

INDICAÇÃO Nº 350/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de lixo
verde e limpeza na José Franz esquina com Frieda Niederle, Bairro Conventos o
local tem placa de proibido jogar lixo e mesmo assim virou um lixão a céu
aberto -
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INDICAÇÃO Nº 351/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita manutenção dos buracos, valetas,
fechamento de boca de lobo que foi tirada a tampa e está apresentando perigo a
quem passa na rua, crianças podem cair dentro carros durante a noite podem se
acidentar, Rua Joaquim lopes da Silva sobrinho esquina com Eugenio Theves,
Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 352/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada queimada Rua
São Paulo 21, Bairro Santo André -

INDICAÇÃO Nº 353/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de móveis
para descarte, esquina da rua Padre Theodoro Amstad cruzamento com a
Benjamin Constant na calçada junto a lixeira em frente a lojas taqui. -

INDICAÇÃO Nº 354/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita a roçada limpeza e
conservação das quadras de areia do parque dos dick, pois as mesmas estão
cobertas com um tapete de grama e mato, sabemos que o mesmo foi
severamente atingidos pelas cheias e após o fato não teve uma revitalização, o
local é muito usado para prática de esportes. Solicitamos que seja feito um
trabalho de revitalização no parque da mesma forma que o Parque Ney santos
arruda foi logo na primeira semana pós enchente revitalizado e conservado para
o público. -

INDICAÇÃO Nº 355/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO solicitando a fiscalização do
estacionamento nas proximidades da Brf na Av Carlos Spohr filho, a referida
solicitação vem de encontro a inúmeras reclamações de usuários da via, visto o
grande número de caminhões estacionados na rua, estreitando a pista de
rolamento. -

INDICAÇÃO Nº 356/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita raspagem e recapeamento do
asfalto na Avenida Rio Grande do Sul esquina com a rua João luiz da Rocha
Bairro Campestre -

INDICAÇÃO Nº 357/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita manutenção em pontos com
esgoto a céu aberto no parque dos dick água parada com focos de mosquito mal
cheiro. Local perto do córrego, perto dos banheiros, muitos cidadãos estão
reclamando da falta de conservação do local. -
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INDICAÇÃO Nº 358/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita limpeza da via que foi
roçada e deixado todo mato e sujeira na via Rua Padre Theodoro Amstel, Bairro
Centro -

INDICAÇÃO Nº 359/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita roçada, limpeza, recolhimento de
galhos quebrados manutenção do pátio, conservação do gramado e da área
verde está abandonada, mato alto, crianças não podem aproveitar os espaços
pois não está havendo manutenção -

INDICAÇÃO Nº 360/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE, solicita fazer furos no fundo
da lixeira que se encontra na rua Almirante barroso, Bairro Americano na
calçada da torre da vivo -

INDICAÇÃO Nº 361/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita fechamento de cratera que abriu,
calçamento cedeu rua Cristiano Schneider esquina com a Rua Estrela Bairro
Olarias -

INDICAÇÃO Nº 362/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca da tampa de concreto da
boca de lobo na esquina das ruas Braulino dos Santos costa com João Fernando
Schneider, Bairro jardim do cedro -

INDICAÇÃO Nº 363/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita manutenção do desnível do
calçamento com o asfalto entroncamento das ruas Braulino dos santos costa
com João Fernando Schneider, Bairro Jardim do cedro se criou uma valeta os
carros passam acabam batendo em baixo -

INDICAÇÃO Nº 364/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA DA
SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita desentupimento de boca de lobo
na esquina da Braulino dos Santos costa com João Fernando Schneider, Bairro
jardim do Cedro -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 155/2024 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício ao
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, devido a muitos pedidos de pais de alunos
que frequentam a EMEI Doce Infância, Rua Benno Schmidt, 351 (4,42 km -
Conventos, solicitamos com este pedido que seja realizado a instalação de um
toldo que cobre do portão até a entrada dos pais e crianças na EMEI sem se
molhar em dias de chuva, não tendo ainda desde a sua inauguração uma
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estrutura coberta na entrada da mesmo, crianças e pais se molham até a entrada .
-

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 156/2024 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - Vossa Excelência envio de ofício ao
DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO, solicita análise de tráfego e possibilidade
da instalação de uma faixa elevada na Rua Padre Nóbrega lateral da EMEI
Primeiros Passos, Localizada no bairro Centenário, o pedido vem de muitas
solicitações de pais que teme pela segurança devido ao grande fluxo de veiculas
na via e por ser asfaltada a mesa proporciona uma livre transição em alta
velocidade dos veículos. Assim, com o intuito de gerar mais segurança aos pais
e crianças solicitamos que medidas sejam tomadas. . -

INDICAÇÃO Nº 365/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto do suporte de lâmpada do poste
localizado na Rua Três de Maio, proximidades do nº 16 no bairro São Bento. -

INDICAÇÃO Nº 366/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando com URGÊNCIA o patrolamento e colocação
de material (brita/saibro) na Rua Ibiaçú no bairro Santo Antônio, pois a mesma
a meses está em precário estado de conservação. -

INDICAÇÃO Nº 367/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de lâmpada que encontra-se
com problemas no poste localizado na Rua Egídio Alberto Dexheimer,
proximidades da residência nº132 no bairro Jardim do Cedro. -

INDICAÇÃO Nº 368/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto da parada de ônibus que estava
localizava no bairro Alto conventos, um pouco acima da igreja, pois a mesma
durante as últimas chuvas foi destelhada e desde então as pessoas não têm local
para se abrigar enquanto aguardam o ônibus, principalmente em dias de chuva
ou sol intenso. Segue imagem em anexo. -

INDICAÇÃO Nº 369/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto da calçada localizada na Av.
Benjamin Constant, em frente a Sorvebom no bairro Centro, pois o perigo de
acidentes devido a situação que as mesmas se encontram é eminente. Segue
imagem em anexo. -

INDICAÇÃO Nº 370/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR (AGRICULTURA), solicitando a limpeza e roçada da área
verde localizada na Rua Albino Gontran Arruda atrás da Igreja Videira
Verdadeira no bairro Jardim do Cedro, principalmente no caminhódromo e na
pracinha, pois o mato está altíssimo no local. -
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INDICAÇÃO Nº 371/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de lâmpadas queimadas na Av.
Benjamin Constant, uma no poste localizado em frente ao antigo Supermercado
PESSI e a outra em frente ao Bar Casa Nostra no bairro Montanha. -

INDICAÇÃO Nº 372/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto da calçada de passeio da Rua
Pernambuco no bairro São Cristóvão, pois a mesma se encontra em precário
estado podendo ocasionar acidentes no local. Segue imagem em anexo. -

INDICAÇÃO Nº 373/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a substituição de lâmpada queimada no poste
localizado na Rua Maranhão, proximidades da residência nº575 no bairro
Universitário. -

INDICAÇÃO Nº 374/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando patrolamento e colocação de material (brita)
no final da Rua Osvino Neumann, proximidades da residência nº500 no bairro
Bom Pastor, pois como pode ser verificado na foto em anexo, isso só foi feito
no começo da mesma, prejudicando os demais moradores. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 157/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - Venho por meio deste requerer que seja
encaminhada uma Moção de Repúdio ao Governador do Estado Eduardo Leite
acerca do decreto nº 57.366/2023 publicado em 16 de dezembro de 2023, que
visa cortar concessões e benefícios a produtos da cesta básica a partir de
acréscimo na alíquota do ICMS, visto que resumidamente produtos que hoje são
isentos de tributação, como ovos, leite, pão francês, frutas, verduras e hortaliças,
terão acréscimo de 12% no valor a partir de 1º de abril e carnes, arroz, feijão,
massas, café e sal, que hoje têm 7% de ICMS sobre os produtos, terão
acréscimo de 12%, o que é um absurdo, pois são os itens mais necessários para
uma alimentação digna e saudável, além disso, este decreto não irá só prejudicar
o sustento da população, mas também todos os produtores rurais. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 158/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - Brigada Militar, solicitando a pedido dos alunos,
familiares e docentes do CIEP - EEEM Santo Antônio de que haja mais efetivo
e patrulhamento em frente ao mesmo, principalmente no horário das 23h que é
quando as aulas se enceram no turno da noite, pois eles estão com medo devido
ao expressivo aumento da violência que está ocorrendo nesta área,
principalmente assaltos. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 159/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - RGE - Rio Grande Energia, solicitando a poda de
galhos de uma árvore localizada em frente a Escola EEEM Santo Antônio no
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bairro Santo Antônio, pois os galhos da mesma estão encostando nos cabos de
energia, causando curto circuito, principalmente em dias de chuva, o que está
deixando todos extremamente preocupados de algo pior aconteça visto o grande
fluxo principalmente de crianças no local. Segue imagem em anexo. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 160/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito envio de ofício ao Pode Executivo,
solicitando que o município apresente projeto de lei prorrogando o aluguel
social para as famílias atingidas pela enchente de 04 de setembro de 2023. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 161/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito o envio de ofício ao Poder Executivo,
solicitando o projeto das novas rótulas da Avenida Benjamin Constant, trecho
entre a estação rodoviária e o início da duplicação da avenida no bairro
Montanha. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 162/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito o envio de ofício ao Poder Executivo,
solicitando se está sendo cumprida a Lei nº 11.429, DE 23 DE AGOSTO DE
2022, que institui a obrigatoriedade de que todas as repartições públicas
instaladas em imóveis locados pelo Município de Lajeado, cumpram todas as
normas de acessibilidade. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 163/2024 AUTORIA: VEREADOR
CARLOS EDUARDO RANZI - Solicito o envio de ofício ao Poder Executivo,
solicitando a revitalização da área de lazer localizada na Rua Edwino Henrique
Becker, no bairro Universitário. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 164/2024 AUTORIA: VEREADOR
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA - coordenador de
departamento do trânsito Senhor Vinícius Renner e a Secretaria do
Desenvolvimento Econômico, Turismo e Agricultura (SEDETAG), para que
seja providenciada a pintura da placa indicativa na Rua Bento Gonçalves em
fronte ao Colégio Alberto Torres, que indica a localização do Parque do
Engenho, pois a mesma esta desgastada, dificultando a leitura. Lembrando que
este parque é muito bonito, sendo um dos pontos turísticos de nossa cidade e as
pessoas acabam não sabendo onde esta localizado e assim deixando de apreciar
uma de nossas belezas que temos em nosso município. -

INDICAÇÃO Nº 375/2024 AUTORIA: VEREADOR LORIVAL EWERLING
DOS SANTOS SILVEIRA - ao Secretário da Secretaria de Obras e Serviços
Urbanos (SOSUR), Senhor Fabiano Bergmann para que seja feito o conserto da
parada de ônibus na Avenida Benjamin Constant em frente a Unimed onde há
meses atrás, aconteceu um acidente em que um veículo bateu. Isso se justifica,
porque em dias de chuva entra muita água no local. -
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INDICAÇÃO Nº 376/2024 AUTORIA: VEREADOR HEITOR LUIZ HOPPE -
Solicito envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, para que esta,
providencie a troca ou conserto de lâmpada de iluminação pública, na Rua
Arthur Bernardes, em frente ao nº 530 no Bairro São Cristóvão. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 165/2024 AUTORIA: VEREADORA
ANA RITA - Anteprojeto de Lei (abaixo) ao Poder Executivo que DISPÕE
SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE CAPACITAÇÃO SOBRE O
TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA (TEA) PARA PROFESSORES E
SERVIDORES DAS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 166/2024 AUTORIA: VEREADORA
ANA RITA - ofício ao Poder Executivo solicitando que informe quais as
medidas práticas estão sendo elaboradas no sentido de implementar os pólos
gastronômicos, conforme LEI MUNICIPAL Nº 11.550, que Institui os Polos
Gastronômicos do Município de Lajeado. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 167/2024 AUTORIA: VEREADOR
EDERSON FERNANDO SPOHR - Requer informações da Secretaria da Saúde
referente a falta de dentista no posto de saúde do bairro Santo Antônio, bem
como a previsão para retomada do serviço. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 168/2024 AUTORIA: VEREADOR
EDERSON FERNANDO SPOHR - Requer saber junto a Secretaria do
Planejamento se existe levantamento de quantos pavilhões e prédios comerciais
alteraram as garagens após receber o habite-se. Que seja revista a questão do
recuo de jardim de 6 metros mais vaga de estacionamento em pavilhões e lojas
no município de Lajeado. Que autorize o aproveitamento de recuo de jardim
como estacionamento, pois é sabido que o contribuinte faz a obra e depois do
habite-se quebra a parede e a refaz no limite do recuo de jardim. Teremos uma
economia de recursos e também não induziremos as pessoas ao erro e desacordo
com as leis municipais. -

INDICAÇÃO Nº 377/2024 AUTORIA: VEREADOR EDERSON FERNANDO
SPOHR - Solicita junto à Secretaria de Obras e Departamento de Trânsito, que
seja alterada ou substituída a estrutura da parada de ônibus localizada na rua
Carlos Spohr Filho, nº 7912, bairro São Bento. A estrutura em tijolos que hoje
existe no local não permite a visibilidade dos moradores ao acessarem a rua
Carlos Spohr Filho, proporcionando grande risco de acidentes. -
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